

Se eleva cifra de víctimas por terremoto en Turquía y Siria

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Ankara, 6 feb (RHC) Las cifras de fallecidos por los terremotos que han afectado regiones de Turquía y Siria se elevó a más de 2 mil 300, según datos dados a conocer este lunes por las autoridades.

Ese número puede aumentar en las próximas horas, pues continúan las operaciones de rescate en zonas muy dañadas por el sismo en ambos países.

En 10 provincias turcas que sufrieron serios daños, un recuento de la institución de emergencias recogido por la agencia de noticias estatal Anadolu, señaló que las autoridades tienen constancia de al menos mil 498 víctimas mortales y 8 mil 533 heridos.

Mientras, en Siria, la Defensa Civil informa que hay más 800 muertos y 2 mil heridos, cifra que también aumenta a medida que avanzan las labores de rescate y salvamento.

El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, declaró que unos 45 países han ofrecido ayuda después del devastador terremoto y las fuertes réplicas que aún continúan. Erdogan calificó el sismo como el más fuerte desde el ocurrido en Erzincan de 1939. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/312920-se-eleva-cifra-de-victimas-por-terremoto-en-turquia-y-siria>



Radio Habana Cuba